

BULLETIN DE RÉSERVATION EMPLACEMENT - SITE BOOKING FORM

CAMPING DE LA BAIE DE TÉRÉNEZ, 2780 ROUTE DE TERENEZ

TÉL : +33 (0)2 98 67 26 80 / MAIL : campingbaiedeterenez@wanadoo.fr

RCS : 482 001 419

NOM : _____

PRÉNOM : _____

ADRESSE : _____

CODE POSTALE : _____

VILLE : _____

PAYS : _____

TÉLÉPHONE : _____

E-MAIL : _____

DATE DE NAISSANCE : _____

AUTRES PARTICIPANTS (OBLIGATOIRE)

NOM	PRÉNOM	DATE DE NAISSANCE

DATE D'ARRIVÉE / ARRIVAL DATE : _____

DATE DE DÉPART / DEPARTURE DATE : _____

TENTE CARAVANE CAMPING-CAR

Dimensions : _____ x _____ m

Électricité : _____ x _____

Montant : _____

Nombre de personnes +18 ans : _____ x _____

Montant : _____

Nombre d'enfants 10 - 18 ans : _____ x _____

Montant : _____

Nombre d'enfants 2 - 9 ans : _____ x _____

Montant : _____

Nombre d'enfants - de 2 ans : _____ x _____

Montant : _____

Animal de compagnie : 5€ / Jour : 1 x _____

Montant : _____

Montant total du séjour : _____

Oui Non Assurance annulation : 4% du montant du séjour : _____

Acompte : 30% du montant du séjour : _____ + 6€ frais de dossier

RÈGLEMENT PAR - PAYMENT :

- Chèque bancaire ou postale à l'ordre de : Camping de la Baie de Térénez
- Chèque vacances (avec nom et adresse du titulaire ainsi que le talon)
- Virement bancaire au CIO - Morlaix 29672 : IBAN : FR76 3004 7140 8000 0204 0120 178

Je reconnais avoir pris connaissance des conditions de réservation et de séjour ainsi que des tarifs, les accepte et m'engage à respecter le règlement intérieur du camping de la Baie de Terenez.

I have taken note of the booking terms and conditions of the campsite Baie de Terenez and accept them.

Consentement légal : Les informations demandées dans ce formulaire sont nécessaires pour traiter votre demande de réservation. Elles sont enregistrées dans notre système d'information et peuvent donner lieu à l'exercice du droit d'accès et d'effacement en nous envoyant un mail à campingbaiedeterenez@wanadoo.fr

En cochant cette case vous acceptez de partager vos données personnelles

DATE : _____

SIGNATURE :



CONDITIONS GÉNÉRALES DE VENTES / TERMS AND CONDITIONS

EMPLACEMENT :

- **Réception ouverture :** Basse saison 9h00 à 12h30 et de 14h00 à 19h00 - Haute saison 8h30 à 13h00 et de 14h00 à 19h30
Pour toute réservation le contrat doit être nominatif, le locataire ne pourra en aucun cas sous louer, ni céder ses droits sous peine de résiliation du contrat. Il devra se conformer au règlement intérieur du camping. Un acompte de 50€ +6€ de frais de dossier non déductible et non remboursable est demandé pour toute réservation. 6 personnes maximum par emplacements

ANNULATION : + 60 jours avant la date d'arrivée, il ne sera retenu que les frais de dossier. Entre le 30e jours et le 1 er jour l'acompte sera conservé par le camping. Tout changement de date d'arrivée devra être signalé et ne pourra être effectif que dans la possibilité des emplacements disponibles.

- En cas de non-présentation sur le camping dans un délai de 24h à compter du début de votre séjour et sans justificatif et/ou nouvelle de votre arrivée, nous disposerons de votre hébergement. Nous retenons les frais en application à nos conditions d'annulation.
- **Il est fortement conseillé de prendre une assurance lors de la réservation en ligne ou sur papier.**
- La piscine est strictement réservée aux résidents du camping. Lessorts de bain ou bermudas y sont strictement interdits.
- Les barbecues électriques sont interdits.
- Chaque visiteur devra obligatoirement se présenter à la réception.
- **Il est formellement interdit de brancher sa voiture hybride ou électrique sur une prise non adaptée à cette utilisation spécifique sur tout le camping**

Conformément aux dispositions de l'article L 612-1 du code de la consommation, tout client du terrain de camping a le droit de recourir gratuitement à un médiateur de la consommation en vue de la résolution amiable d'un litige qui l'opposerait à l'exploitant du terrain. Les coordonnées du médiateur de la consommation que le client peut saisir, sont les suivantes :

AME Conso
11 PLACE DAUPHINE 75001PARIS tél : 01 49 70 15 93
<http://www.mediationconso-ame.com>

CAMPING SPOT :

Reception opening hours: Low season 9am to 12am and 2pm to 7pm - High season 8.30am to 1am and 2pm to 7.30pm
For all reservations, the contract must be nominative, the tenant may not under any circumstances sublet or transfer his rights under penalty of termination of the contract. The tenant must comply with the campsite's internal regulations. A deposit of 50€ + 6€ non-deductible and non-refundable booking fee is required for all reservations. 6 people on a pitch maximum

CANCELLATION : + 60 days before the arrival date, only the booking fees will be retained. Between the 30th day and the 1st day, the deposit will be kept by the campsite. Any change of arrival date must be notified and can only be effective if there are available pitches.

- **It is strongly advised to take out insurance when booking online or on paper.**
- The swimming pool is strictly reserved for the residents of the campsite. Swimming shorts or Bermuda shorts are strictly forbidden.
- Electric barbecues are not allowed.
- All visitors must report to the reception desk.
- **It is strictly forbidden to plug your hybrid or electric car into a socket that is not adapted to this specific use**

In accordance with the provisions of article L 612-1 of the consumer code, any client of the campsite has the right to have recourse free of charge to a consumer mediator with a view to the amicable resolution of a dispute with the campsite operator. The contact details of the consumer ombudsman that the customer can contact are as follows:

AME Conso
11 PLACE DAUPHINE 75001PARIS tel: 01 49 70 15 93
<http://www.mediationconso-ame.com>

